



Édito du 04 juillet 2025

Nouveau nom cette année, valeurs inchangées à la rentrée

Le Sgen-CFDT de l'étranger a vécu. Le 21 mai, il a donné naissance à la **CFDT Éducation monde**.

Dans un **contexte morose** de restrictions budgétaires, de fin des détachements forcée, de délitement du réseau... dossiers que nous continuons à suivre de très près, notre syndicat peut cependant se féliciter d'une **courbe optimiste** dans le traitement des sujets sensibles :

les rendez-vous avec les ministères et avec les représentant·es politiques sont en cours.

Et la CFDT Éducation monde c'est aussi, plus discrètement, **l'accompagnement quotidien** de chacun et chacune d'entre vous. Nous espérons avoir répondu à vos questions, vous avoir apporté le soutien dont vous aviez besoin tout au long de cette année scolaire 2024-2025. Nous serons de nouveau à vos côtés en 2025-2026.

Et nous vous rappelons que le calendrier de candidatures a été avancé : qui veut **partir à la rentrée 2026** doit penser à son dossier pendant ces vacances d'été !

Que vous travailliez en rythme sud ;

Que vous préparez votre dossier de candidature 2026 ;

Que vous soyez en vacances mais qu'elles soient traversées d'une inquiétude :

Nous resterons à votre écoute pendant les mois de juillet-août, comme chaque année, à la CFDT Éducation monde.